

Et si on changeait le monde ?



■ **Ne tirez la chasse que tous les quatre pipis !** Photo Jean-Louis ANDRÉ

Alec invite le public à entrer dans un salon où l'on attend un guide spirituel en retard. Pour patienter, l'idéaliste bavard nous livre sa vision utopiste du monde. Commence alors un discours brillant et très drôle touchant à des sujets aussi variés que le réchauffement climatique, les rastas, les excès du capitalisme, l'engagement, l'inégalité de la répartition des richesses, l'indifférence ou l'égoïsme. Mais loin des leçons moralisatrices et culpabilisatrices cul-cul habi-

tuelles, le comédien nous entraîne dans un délire militant où les contradictions de chacun d'entre nous prennent des formes schizophréniques, à l'instar des deux personnages qui l'habitent et le tourmentent. L'énergie, la conviction et le talent rendent ce spectacle irrésistiblement drôle tout en invitant à la réflexion.

Jean-Louis André

PRATIQUE À 14 h, école du Centre, pastille 12.